

Gregorianische Gebetsreihe

Die Muttergottes sagt in allen ihren Botschaften: „Betet, betet, betet“. Vor allem sollen wir für die Bekehrung der Sünder beten.

Man kann nicht für jeden uns Anvertrauten eine gregorianische Messreihe bezahlen.

Was wir aber tun können:

An dreißig aufeinanderfolgenden Tagen für eine bestimmte Person beten. Das höchste Gebet wäre die hl Messe. Man kann aber auch einen Rosenkranz oder ein anderes Gebet wählen, das man 30 Tage lang jeden Tag für diese bestimmte Person betet.

Eine große Hilfe ist es, wenn man die Gebetsreihe für die Ahnen (von 1 bis 30) an den entsprechenden Kalendertagen betet.

So könnte man Monat für Monat einem lieben Menschen (lebend oder verstorben) einen besonderen Liebesdienst erweisen.